



Siedlung Hans Riesser  
Aktive Jugendarbeit in  
der Friedensgemeinde Heilbronn  
Kirchengemeinderat der Friedensgemeinde

# RETTET DIE GEMEINDEWIESE!

Das Hans-Rießler-Haus in der Innenstadt, das bisherige Hauptverwaltungsgebäude der Gesamtkirchengemeinde Heilbronn, ist sanierungsbedürftig. Eine Sanierung des "Hansis" wird aber vom Oberkirchenrat aus Kostengründen abgelehnt.

Deshalb plant der Gesamtkirchengemeinderat einen Verwaltungsneubau. Dieser soll auf der Wiese vor der Friedensgemeinde in der Moltkestraße entstehen.

Zur Diskussion steht ein fünfstöckiges Gebäude mit Tiefgarage als Büro- und Wohngebäude. Die in der Jugend- und Gemeindefarbeit vielfältig genutzte Grünfläche droht dadurch verloren zu gehen!

# GEGEN DIE BEBAUUNG!